

中央小学校だより



平成30年 11月 1日 中央小学校学校通信

校庭のズビキモは赤い小さな花をぽろぽろと落とし、イヌタデの葉も紅葉している様子を見て、秋が深まりつつあるのを感じます。

朝夕と日中の温度差に体調を崩す子どもたちがいます。11月の、学年により様々な行事が計画されていますので、お子様の体調には十分気を付けてあげてください。

秋風音楽会に向けて

今年も11月11日土曜日(10:50開演)に秋風音楽会が開催されます。保護者の皆様も、とても楽しみにされていることでしょう。お家で一生懸命練習をしているお子さんもいることと思います。学校での練習の様子を紹介します。そして、当日はご都合のつく限り、学校の方へ足を運んでいただき、お子さんの頑張りをご覧くださいませようお願いします。

1年生「きらきらぼし」「いいやつみつけた」

「きらきらぼし」の合奏風景です。鍵盤ハーモニカをベースに、「すず」「トライアングル」「グロッケン」の楽器を入れながら演奏します。すずの優しい音色の中に、グロッケンやトライアングルのキラキラした音色が合わさり、とても心地よい演奏になるでしょう。



この日は、全員がこの3つの楽器を交代して演奏していました。1年生が奏でる星の輝きに期待が高まります。

2年生「かぼちゃ」「かえるのうた」

「はたけに大きなかぼちゃができた」「どのくらい？」と歌いながらカボチャの様子をいろいろな楽器で表現します。2年生の子どもたちはどんな工夫をしてかぼちゃを音楽で作り上げてくれるのでしょうか。また、「かえるのうた」ではいろいろなカエルが登場します。



どんなカエルを登場させるのか、そのカエルをどういう風に表現をするのか、自分たちで考えました。音楽を創作する楽しさがあふれた発表になりそうです。

3年生「とどけようこのゆめを」「エーテルワイス」

元気よく、体をゆらせながら気持ちよさそうに「とどけようこのゆめを」を歌うことができま



す。そして「エーデルワイス」の合唱奏をします。3年生はこの4月に初めてリコーダーを習いました。3年生にしてはエーデルワイスという曲をリコーダーで演奏するのはとても難しいですが、練習を重ね、リコーダーで美しい音色がでるように、メロディーラインを奏でられるように、一生懸命練習をしています。その成果をしっかりと発揮してほしいと思います。

4年生「陽気な船長・せいじゃの行進」「ゆかいに歩けば」

4年生は自分たちで自主的に練習をしていました。「陽気な船長」や「せいじゃの行進」は、リコーダー奏を中心に、パーカッションが入ります。びっくりしたのは「海」の様子をいろいろな楽器を使って自分たちで表現しようとしていたことです。きっと「こ



うしたら静かな海が表現できるのでは…」「この楽器を使って荒々しい波の様子を伝えよう」とクラスみんなで話し合ったのではないのでしょうか。

5年生「まつり花～南風にのって」「ラ・バンバ」

5年生では世界の国の音楽を勉強します。その国らしいメロディーライン、思わず体が動き出しそうなリズム。「まつり花」は中国の曲で、「茉莉花（モーリーホワ）」という花の歌です。もちろん中国語で歌います。そして、「ラ・バンバ」はご存知の方も多い



と思いますが、ラテンナンバーの有名な曲です。2つの曲調は全然違います。5年生はそれぞれの国の特徴をうまく出せるのでしょうか。

6年生「鈴鹿雷神中央太鼓」

6年生は11月17日（土）に三泗音楽会で、毎年恒例の太鼓の演奏を発表します。毎年トップバッターで、この中央小学校の太鼓の演奏が音楽会の幕開けを告げると言っても過言ではありません。三泗音楽会のプログラムには、題名「鈴鹿雷神中央太鼓」



作詞・作曲者の欄には「伝承」と印刷されています。地域に根付いた太鼓の演奏を、目で見て耳で聞いて体で覚え、他のパートの太鼓の音を聴きながら、自分の太鼓のをせていく。指導者は地域の先生です。おなかの底に響く迫力のある演奏を、きっと6年生は披露してくれるでしょう。